



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

26%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Tarjun
Assignment title: JURNAL
Submission title: PENGARUH PENDIDIKAN KEWIRAUSAHAAN TERHADAP KEBE...
File name: Kewirausahaan_Keberdayaan_Forum_Kewirausahaan_Pemu...
File size: 127.5K
Page count: 14
Word count: 4,553
Character count: 32,445
Submission date: 02-Jul-2024 02:35PM (UTC+1700)
Submission ID: 2411559972



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (2): 257-270
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fkip.umul.ac.id
© Copyright, 2024

PENGARUH PENDIDIKAN KEWIRAUSAHAAN TERHADAP KEBERDAYAAN PEMUDA DI KOTA SAMARINDA (STUDI KASUS PADA ORGANISASI FORUM KEWIRAUSAHAAN PEMUDA)

Tarjun¹, A Ismail Lukman, S.Pd., MA²

Abstrak

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengidentifikasi program pendidikan kewirausahaan terhadap pengetahuan yang dimiliki oleh peserta. Melihat pengaruh pendidikan kewirausahaan terhadap perkembangan usaha peserta melalui pengaplikasian keterampilan yang diperoleh selama program pendidikan. Tujuan ini adalah untuk mengevaluasi kontribusi langsung pendidikan kewirausahaan terhadap kemajuan dan pertumbuhan usaha peserta. Menganalisis pengaruh pendidikan kewirausahaan terhadap pembentukan sikap dan karakter peserta. Penelitian ini bertujuan untuk memahami bagaimana pendidikan kewirausahaan dapat mempengaruhi perkembangan sikap dan karakter positif peserta, seperti kemandirian, ketekunan, dan keberanian dalam menghadapi tantangan bisnis pada usaha peserta pendidikan kewirausahaan yang dilaksanakan oleh organisasi Forum Kewirausahaan Pemuda (FKP) Provinsi Kalimantan Timur.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pendidikan Kewirausahaan memiliki dampak positif terhadap sikap dan karakter peserta. Mereka menunjukkan kemauan yang lebih kuat untuk berkolaborasi, berinovasi, dan beradaptasi dengan perubahan dalam lingkungan bisnis. Hal ini sejalan dengan indikator keberdayaan pemuda, terutama dalam meningkatkan tingkat keinginan berubah dan kesadaran (power to).

Peserta pendidikan kewirausahaan mengalami peningkatan pengetahuan tentang konsep-konsep dasar bisnis dan strategi pengelolaan usaha. Mereka mampu membuat keputusan yang lebih terarah dan efektif dalam menjalankan bisnis mereka. Ini berkaitan dengan peningkatan kapasitas dan pengetahuan mereka (power within) dalam menghadapi tantangan bisnis.

Peserta pendidikan kewirausahaan juga menunjukkan peningkatan dalam keterampilan praktis yang diperlukan untuk mengelola usaha mereka. Mereka mampu mengoptimalkan sumber daya yang tersedia dan menghadapi hambatan-hambatan yang muncul dalam pengembangan usaha. Ini mencerminkan peningkatan kemampuan menghadapi hambatan (power over) mereka dalam menghadapi tantangan bisnis.

Kata Kunci: Pendidikan Kewirausahaan, Pemberdayaan, Pemuda.

¹ Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: tarjun10798@gmail.com

² Dosen Pembimbing Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman.